ミツケキモイリ 見付肝煎 →キモイリに水車があつたから町名としたといふ。

ミツケジマ 見付島 珠洲郡鵜飼の東南海上に在る。貞享二年加志波良比古神社由來掛に『往古當國へ降臨の時初めて御見付船というて大きなる島あり。辨才天の社あり。三月十て大きなる島あり。辨才天の社あり。三月十て大きなる島あり。辨才天の社あり。三月十八日祭禮也。昔大同年中弘法大師歸朝の時、路中へ何くともなく法華經謝誦の聲聞ゆ。聲配中へ何くともなく法華經謝誦の聲聞ゆ。啓にしたがひ酒寄せ給へば、今のみつき島に発出したがひ酒寄せ給へば、今のみつき島に発出したがひ酒寄せ給へば、今のみつき島に発出したがひ酒寄せ給へば、今のみつき島に発出したがひ酒寄せんが、本郷の神田を表した。

ミツゴ 三つ子 享和二年十月廿七日庭島郡河崎村百姓半助の裴三子を繋げ、その一人は死亡したが、残餘の二人に各一人扶持を給せられた。又文化十五年二月十八日藩士有澤せられた。又文化十五年二月十八日藩士有澤を告げ、十九日夜更に男女各一人を給することを告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡別出村頭振を告げた。この際の命令に石川郡とを持たとし、三州名跡を治して、一人大持を給して、一人大持を給ける。

曲部落の北方沖にある島。 鹿島郡能登島なる

あるとしてゐる。

芋掘藤五郎が三つの金牛を作つて埋めた地で

まツコシタケトシ 水越孟甫 通稱長進・七十歳を以て歿した。

に作る)に至り、十九年八月歿した。 というににある。 中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、慶長五年利長の中の人。前田利家に來仕し、一次,以述經驗助 もと越

ら東北白崎に至る間の砂濱。 ミツゴハマ 三ッ子濱 欧至郡里の部落か

この地帯政時代の宿場であつた。 ミッシマ 水島 石川郡山島郷に在る部落。

もと金澤神明宮の神主であつたが、廷臣庭田―ミヅシマタネマサ 水島苗雅 通稱右近。

川郡に水路と末正とがある。
『中では、「お原伊賀守知行分水路保内末正名月二日に、『杉原伊賀守知行分水路保内末正名」とある。今石の東神主無故遊風申候冒云々。』とある。今石の東神主を表して、「おいる」と

道氏高九條十』と見える。 ・マッシマモリノブ 水島守信 白山本宮の大宮司。備削三郎と稱した。白山比咩神社所 成盛配に、『延文貳年丁酉十一月十六日夜御本 社並荒御前社御選宮奉成候。聖人鄭性坊上總 水役同動之、御紙燭役二人、一人は水島備前 大宮司・備削三郎と稱した。白山比咩神社所 が役局動之、御紙燭役二人、一人は水島備前 一月十六日夜御本 が役局動之、御紙燭役二人、一人は水島備前

ミッタキ 水温 珠洲郡上(部落名)の内の大石が三つあつたから、三ッ石村というたの大石が三つあつたから、三ッ石村というたの大石が三つあると記する。併し正保・寛文・貞享の高辻帳には三ヶ瀬村とある。

内の小字。 ミッタニ ニッ谷 能美郡牛首(今白峯)の

鰹海郷) = 三ッ谷 →ミッヤ 三′谷(能美)

マ、その花の咲きぶつる時は豊作と傷へると を対象マル 水田丸 江沼郡四十九院谷に 、水田丸の工とをいうて、お流し、牛首川の左岸に於いて朝宗する。 合流地點の對岸は即ち赤岩の部落である。 、水田丸のことをいうて、あたりの山を崩し、他を埋めんと計りしに、山の下より長八尺許の男女の死體多く出し故、皆如元埋置きたりと所の者語りぬ。」とある。横穴古墳を破壊したものと見える。又茂憩紀頃に、この領域とからと所の者語りぬ。」とある。横穴古墳を破壊したものと見える。又茂憩紀頃に、この領域を開いた。 で、その花の咲きぶつる時は豊作と傷へると

マチ 水溜卸 →ミヅタメオカチ

も切る。 人際原光長建武元年と銘じ、又富借を富樫と人際原光長建武元年と銘じ、又富借を富樫と

草木なく、又涓滴をも得ることができぬ。らの登路にあつて、凡そ一粁の間砂礫磊両、ミッナシザカ 水無坂 白山々中の尾添か